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INTRODUCCIÓN: 

Vimos la vez pasada que hubo una caída en el cielo, que uno de los ángeles principales 

llamado Lucifer, que estaba encargado de la adoración ante el Señor, que lideraba todo ante 

Yahweh hasta que organizo una rebelión, y este aspecto de la caída donde tu sirves al Señor 

por un tiempo y luego dices: ¿que tal yo?, ¿Cómo puedo yo obtener algo que me de beneficio?, 

ese egoísmo, enfoque en sí mismo, ¿Qué puedo tomar para mí mismo?,  esto ha alcanzado 

al pulpito dentro de la iglesia, la misma enfermedad que afecto a Lucifer y causó que cayera. 

Entonces una guerra se desato desató entre Miguel el Arcángel de Dios y Lucifer. Él peleo 

contra satanás y sus ángeles caídos. Ellos lucharon, pero no eran lo suficientemente fuerte, y 

fueron lanzados a la tierra. Dios siempre es más fuerte que todos. ¿Están conscientes que 

cuando ustedes sirven al Salvador del mundo, ustedes comparten esta victoria privilegiada? 

Y vimos cuando él fue a perturbar al hombre en el jardín del Edén, esa serpiente antigua, el 

dragón, y vimos claramente que esa resistencia que el enemigo lanzó contra Dios se convirtió 

en la guerra más grande de la creación. La razón más grande de la caída en esta generación 

es el orgullo. 

Escuchamos que él quería exaltarse más alto que Dios. Él quiere reemplazar a Dios y que él 

se iba a exaltar.¿ Estás consciente que en la Gran Tribulación eso le va a ocurrir a la tierra? 

Eso se va a cumplir en la tierra. La razón por la cual estos dos Profetas están aquí para hacer 

batalla contra él y establecer la agenda de Dios. Ves el poder de las Estrella de Neutrones, 

que Dios me puede llevar arriba para empujar esas estrellas. ¿ Estás consciente del nivel de 

poder que es necesario para combatir al diablo durante la Tribulación, el Anticristo? Y este 

poder es para pelear contra Satanás. Entonces, necesitas estar consciente de lo que está 

enfrente de nosotros sobre lo que la Coronavirus está diciendo de la Línea de Tiempo Profética 

de Dios. 



 

 

¿Cómo esa lucha que es la más mortal en la historia de la creación, esta lucha entre 

Dios y Satanás cómo está afectando a la Iglesia de Cristo hoy,  guerra entre luz y 

oscuridad, entre justicia y maldad va afectar y determinar quién se va al infierno Y 

quién se va al cielo? 

 

Efesios 6:10-19[RVR] Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder 

de su fuerza, Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las 

asechanzas del diablo, Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra 

principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra 

huestes espirituales de maldad en las regiones celestes Por tanto, tomad toda la armadura de 

Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes, Estad, 

pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y 

calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz Sobre todo, tomad el escudo de la fe, 

con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno Y tomad el yelmo de la salvación, 

y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y 

súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; 

y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo 

el misterio del evangelio. 

 

Esta es la descripción de la salvación cristiana que ustedes tienen. Está describiendo una 

batalla, una guerra. El Señor está diciendo que la guerra se desató en el cielo y el diablo fue 

echado fuera del cielo porque había caído en apostasía y golpeó la Tierra con un gran golpe, 

fue directamente al jardín del Edén de tal manera que cuando el hombre fue creado entonces 

esto va a tomar el control del hombre, ¿acaso Dios va a ganar al hombre al lado de él para 

llevarlo al reino de Dios, o será que el diablo se va a ganar al hombre y se lo va a llevar al 

fuego del infierno? Entonces el trofeo por el cual él está luchando peleando es el hombre. 

Es una batalla ardiente una batalla entre el bien y el mal y yo dije que esa batalla entre Dios y 

Satanás, es lo que determina todo lo que tú ves en los medios de comunicación globales cada 

segundo. Está diciendo que esa batalla mortal es la más grande batalla en la historia, es lo 

que determina lo que tú miras en la televisión a cada momento, esa batalla afecta el cristiano, 

afecta la iglesia y vemos el resultado de lo que ocurre en las iglesias. 

  

Empecemos este viaje para mirar el impacto de esta batalla sobre tu vida como cristiano para 

que puedas cambiarlo y entrara Reino de la Gloria. 

 

Apocalipsis 12:11[RVR] Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la 

palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte. 

 



 

 

¿CÓMO UNO TRIUNFA SOBRE EL DIABLO EN ESTA BATALLA? 

 

“No valoraron tanto su vida como para evitar la muerte”: esto va a definir la iglesia que va 

a ser refinada aquí hoy.  

 

Apocalipsis 6:9[RVR] Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 

sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 

 

Entonces sigue hablando como a ellos se le dio Esa vestimenta Blanca, entonces avanzamos 

y entramos a la Gran Tribulación y encontramos esta definición de los que van a entrar al cielo, 

de los que no aman su vida tanto para evitar la muerte. Eso se convierte en la identidad, la 

característica de la iglesia que va a entrar al cielo, incluso esto va a ser en la Gran Tribulación. 

 

Juan 12:20-26[RVR] Había ciertos griegos entre los que habían subido a adorar en la fiesta, 

Estos, pues, se acercaron a Felipe, que era de Betsaida de Galilea, y le rogaron, diciendo: 

Señor, quisiéramos ver a Jesús, Felipe fue y se lo dijo a Andrés; entonces Andrés y Felipe se 

lo dijeron a Jesús, Jesús les respondió diciendo: Ha llegado la hora para que el Hijo del Hombre 

sea glorificado, De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, 

queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto, El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece 

su vida en este mundo, para vida eterna la guardará, Si alguno me sirve, sígame; y donde yo 

estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará. 

 

Puedes ver el diseño de arquitectura de este templo, los griegos estaban del lado de los 

gentiles en el templo. Te puedes imaginar que no podía atenderlo, porque estaban del lado 

que no podía entrar y llamarlo para Él mismo ministrarles, porque estaban del lado de los 

gentiles, donde no se les permitía entrar, pero él ministro a ellos vieron la señal para el 

momento de su glorificación, Llegó la hora que llegaron los gentiles. 

 

“Ha llegado la hora de que el hijo del hombre sea glorificado”. En otras palabras, Jesús 

estabas especialmente definiendo a toda la Tierra. Se para dentro del templo de Dios y ministra 

todo el universo, los ministra a ellos, a toda la Tierra, a toda la humanidad, los que han nacido 

y los que no han nacido, Él está ahora direccionando, empieza mostrarles el camino sobre 

Cómo entrar al Reino de Dios, al Reino de la Vida Eterna. 

 

 



 

 

¿CÓMO ENTRAMOS AL REINO DEL CIELO? 

Cuando habla del grano de trigo, está refiriéndose a sí mismo, la hora que llegaba para ir a 

Cruz y también refiriéndose a ustedes, significando que entonces su verdadera identidad es 

revelada. 

Versículo 25 El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, para 

vida eterna la guardará. 

A esta hora el Señor nos está dirigiendo, Cómo entrar al cielo, El Señor está diciendo que, si 

verdaderamente quieres entrar al Reino de los Cielos entonces dice que debes aborrecer tu 

vida. Yo le estoy hablando a una generación que ama su vida en esta tierra. Jesús le está 

definiendo claramente sobre quienes van a hacer los ciudadanos en el Reino Eterno de Dios 

en el Cielo. 

“Si alguno me sirve, sígame” 

El Señor Jesús está diciendo aquí que la iglesia de hoy, que el pastor de hoy, que el creyente 

de hoy, tienen que volver a examinar su salvación. En otras palabras, están en otra carretera, 

porque dice que los que están de camino al Reino de Dios: 

• Deben aborrecer su vida en esta tierra hasta la muerte.  

• Que están bajo presión,  

• Que no pueden esperar para ver el reino venidero.  

• Están con mucho anhelo y ansiedad.  

• Jesús dice que son personas que durante su vida aquí en la tierra la odian ( aborrecen), 

En otras palabras, son almas santas y justas.  

• Están siendo atormentados ahora en esta tierra,  

• Están siendo afligidas, cuando miran el pecado en la tierra que sus corazones y almas 

justas, cuando miran los pecados ellos sufren mucho, 

•  Sus corazones y sus almas están siendo oprimidas, cuando miran el pecado de este 

mundo, no pueden esperar el momento cuando se puedan ir de este mundo cómo Lot 

en Sodoma y Gomorra, como su alma y su corazón fueron oprimidos, Fueron torturados 

por la maldad, por ese pecado que estaba alrededor de él. 

 Y está diciendo que de la misma manera ustedes que están ahora en la tierra, que tienen 

intención de entrar al cielo, se deben sentir así de esa manera, que no temen la muerte, que 

si tú te mueres produce fruto. Jesús esencialmente está diciendo que a este punto de morir 

para la humanidad, pero también te das cuenta que él nos estaba diciendo que nosotros que 

queremos seguirle, servirle y adorarle a Él, debemos estar preparados para morir como esa 

semilla que cae en la tierra y muere, mientras que aquel que ama a su vida en este mundo la 

va a mantener en la eternidad del  infierno. Ese tipo de personas que no ama  su vida hasta la 

muerte son verdaderos siervos. 



 

 

El Señor está diciendo, que, si tú miras a la tierra ahora está amando su vida. Puedes entender 

que esa persona se va a ir al infierno. El Señor dividió la humanidad en dos en esta Escritura, 

los que aborrecen su vida en esta tierra, y aquellos que aman su vida en este mundo. 

 

AQUELLOS QUE AMAN SU VIDA EN ESTE MUNDO 

¿Acaso encuentra pastores que odian ( aborrecen) su vida en esta tierra?, Vez a pastores que 

aman su vida en esta tierra. Ellos miran el ir a la iglesia a predicar como una manera, aman su 

vida aún más…. Disfrutando la vida en esta tierra sus vidas en este mundo. Él está diciendo 

que el que ame su vida en esta tierra la va a perder, y entrar al lado de fuego. 

 

AQUELLOS QUE ABORRECEN SU VIDA EN ESTA TIERRA 

Pero los que aborrecen su vida, significando que siempre están en angustia, hostilidades hacia 

ellos, tienen que sobrevivir navegando de una manera peligrosa cuando miran el pecado en 

este mundo. Cuando miran el pecado este mundo entran inmediatamente a un ayuno seco, se 

desconectan del mundo, apaga su televisión, apagan las noticias en el internet, no miran los 

periódicos, se van a clamar a Dios, a llorarle a Dios debido al pecado del mundo. Entran en un 

ayuno totalmente seco, donde no hay ni siquiera agua, o comida para comer. Se encierran, 

sólo escuchan Jesús es Señor radio.  

 

La iglesia ha caído porque ella se ha unido al mundo para disfrutar de la vida en esta tierra, la 

inmoralidad de esta tierra, la corrupción de este tiempo. Han entrado al compromiso de este 

mundo. Ellos no sean han separado, se han mezclado. Dios demanda separación. Cuando 

miras a los jóvenes en las reuniones los viernes en la noche en la iglesia, se han convertido 

en discotecas seculares, donde ocurre mucho inmoralidad. Esta no es la iglesia  que entra la 

vida eterna. Ustedes también tienen que tomar su cruz y seguirle si son verdaderamente  

Seguidores de Cristo. 

 

¿QUÉ SIGNIFICA SEGUIR A JESÚS? 

Significa seguir su ejemplo mientras que estás aquí en la tierra.  Tienen que ser embajadores, 

enviados de Cristo. Cuando Jesús estaba en esta tierra, en este mundo, Él era la luz del 

mundo, Él emitía la luz a un mundo que moría.  Vivir como él vivió en esta tierra, seguir el 

ejemplo de Jesús mientras él caminaba en este mundo, pero cuando miras a la iglesia de hoy 

se han convertido en una oscuridad al mundo, dentro de la iglesia, se han convertido como 

cámaras de oscuridad dentro de la iglesia. 

Jesús Define aquí la iglesia que va a entrar a la vida eterna, a la nueva Jerusalén. 

 



 

 

“ Si alguno me sirve, sígame” 

 

Jesús está ahora mismo en el cielo. Nos está pidiendo que le sigamos al reino de la Gloria, 

que podamos seguir su ejemplo mientras vivimos en este mundo. Cuando Jesús estaba sobre 

la Tierra, Él se enfocaba sobre la misión de Dios el Padre sobre la Tierra. ¿Acaso el cristiano 

de este día se ha enfocado en la misión del Padre en esta tierra? Cuando Jesús estaba en 

esta tierra, Él vino a cumplir la agenda del Reino de Dios, y vino avanzar ese reino a un mundo 

que perece, demostrar la luz de Dios a la oscuridad del mundo. ¿Acaso la iglesia de hoy a 

avanzado el Reino de Dios, el Reino de Yahweh? O están ocupados avanzando el reino del 

mundo. Están avanzando el reino del mundo en la iglesia de Cristo. Sin embargo Jesús avanzó 

la agenda del Reino de Dios. Jesús estaba enfocado singularmente en la agenda de Dios 

Padre, ¿Acaso la iglesia ha hecho lo mismo?, pero la iglesia de hoy está mirando a muchas 

cosas, están mirando a los aviones privados, están entrando a la política, se quieren convertir 

en políticos, ser ricos y disfrutar.   

¿Ha seguido el ejemplo de Jesús? Está completamente enfocado en la agenda de Dios Padre. 

La obediencia se convirtió en el instrumento que El uso, obediencia a Dios el Padre. ¿Eres 

obediente a Dios el Padre? 

Acaso la iglesia de hoy, ha seguido a Dios Padre. Más sin embargo Jesús estaba enfocado 

totalmente en la obediencia a Dios el Padre, y le obedeció totalmente hasta que murió en la 

Cruz, por obedecer al Padre, y el que me sigue tiene que obedecerme, no importando lo que 

pasa tu derecha o izquierda, esta generación ¿acaso ha obedecido singularmente al Padre?, 

cuando Jesús camino en la tierra, El amó a Dios Padre con todo su corazón, y con toda su 

alma, ¿acaso el Cristiano de hoy ama a Dios Padre con todo su corazón, con toda su alma? 

No lo han hecho. 

 

Jesús fue perseguido en esta tierra: 

• Fue difamado 

• Chantajeado 

• Calumniado 

• Burlado 

• Abusado 

¿Has pasado por todas esas cosas por seguir a Jesús? 

Cuando Jesús camino en esta tierra y no escucho la opinión pública, ¿acaso la iglesia ha 

seguido en obediencia a Jesús sin importarle la opinión pública? La respuesta es No. 

A no ser que aborrezcas tu vida en este mundo no puedes alcanzar Vida Eterna con Dios en 

el Reino de la Gloria. Pero cuando ve a la iglesia de hoy en los centros comerciales vestidas 



 

 

igual que el mundo, cómo puedes hacer eso, necesitas cerrar tu puerta y empezar un ayuno 

seco, cómo puedes compartir y disfrutar con ellos en este mundo cuando hay tanta maldad. 

 

“Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará” Está hablando ejemplo que Jesús dejó cuando 

estuvo en esta tierra. Tienes que estar totalmente enfocado en la agenda de Dios, en esa 

oficina, en ese hospital, en ese país y está diciendo qué Jesús colocó la obediencia al centro, 

obediencia a su Padre. Y sin embargo lo que ha caracterizado a la iglesia actual es 

desobediencia a Dios y es por eso que cuando yo le dije a Nigeria que se arrepintiera la iglesia 

en Nigeria no lo hizo y llegó un juicio, igual en Chile, México, Perú, Haití. Si hay algo que 

caracterizaba la iglesia de hoy es la desobediencia a Dios.  

 

Lucas 14:25-33[RVR] Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo: Si alguno viene 

a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun 

también su propia vida, no puede ser mi discípulo, y el que no lleva su cruz y viene en pos de 

mí, no puede ser mi discípulo, Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se 

sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? No sea que 

después que haya puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen 

a hacer burla de él, diciendo: Este hombre comenzó a edificar, y no pudo acabar, ¿O qué rey, 

al marchar a la guerra contra otro rey, no se sienta primero y considera si puede hacer frente 

con diez mil al que viene contra él con veinte mil? Y si no puede, cuando el otro está todavía 

lejos, le envía una embajada y le pide condiciones de paz, Así, pues, cualquiera de vosotros 

que no renuncia a todo lo que posee, no puede ser mi discípulo. 

 

Si alguien quiere ser un cristiano nacido de nuevo y no aborrece a su padre o su madre, o a 

su propia vida, esa persona no puede ser un cristiano. Jesús está definiendo a la iglesia que 

entrará reino de la gloria, dentro del cielo, Para que tú seas un seguidor de Cristo, un discípulo 

de Jesús, un creyente, tienes que Aborrecer a tu padre, esposa, incluso tu propia vida sólo así 

puede ser un cristiano. Él que no carga su cruz y le siguen no puede ser su discípulo. 

Él está diciendo que, si tú entras al cristianismo, a la salvación cristiana, y tú no entiendes bien 

lo que toma para ser cristiano, y empiezas a decir que eres nacido de nuevo, pero no completas 

la redención total para entrar a la gloria de Dios, los demonios en el infierno se van a burlar de 

ti diciendo: “Pero tú eres un pastor, que estás haciendo aquí”. Eso es esencialmente lo que 

está diciendo aquí. 

¿Estás consciente que hay un costo por seguirme, por ser mi discípulo? Y de esa manera 

empezó a definir a la Iglesia que entra al reino de los cielos. El Señor dice que para que tú 

seas un cristiano que estás de camino al reino de los cielos debes aborrecer a tu padre, tú 

esposa. 



 

 

Apocalipsis 12:11[RVR] Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la 

palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte. 

 

Regresemos a Lucas 14, Él está diciendo que la Iglesia que entra el reino de Dios es una 

Iglesia que pone a Cristo primero, primero es Cristo, después tu papá y tu mamá, tu esposo e 

hijos. Él tiene que ser primero en tu vida y en todo lo que hagas. 

Que si tú quieres ir a adorar a la iglesia, pero tus padres tienen otro compromiso en la casa, 

está diciendo que tienes que desobedecer a tus padres y poner a Jesús como tu prioridad e ir 

adorarlo. Está diciendo que nunca puedes amar a nadie más, ni tus seres queridos, más que 

a Jesús. Pero cuando mira el cristiano de hoy, “¿vas a venir al estudio bíblico hoy?, No, es que 

esta noche no puedo, tengo otro compromiso, uno de nuestros niños tiene un cumpleaños 

años y han invitado algunos amigos, no voy a poder atender esta noche”. Él está diciendo que 

si tú eres un cristiano que haces eso no va a ver el reino de Dios. Está diciendo que para que 

tú puedas entrar al reino de Dios, debes amar a Jesús, más que el amor por tu padre, madre, 

hijos, esposa, o tu propia vida, si quieres entrar al reino de la Gloria. Que, si algo surge y tus 

seres queridos están contra el Señor, tú pongas al Señor primero. Hoy encuentras esa 

oposición.  

Estoy hablando de la batalla que empezó en el cielo, cuando Satanás entró en rebelión y hubo 

una batalla en el cielo y él fue lanzado y echado fuera del cielo y cuando él llegó a la Tierra, 

ahora estoy describiendo la dimensión de esta batalla en la iglesia. 

Y vemos que el enemigo siempre va a querer que la iglesia ame la vida en esta tierra. El Señor 

está diciendo que si amas tu vida en esta tierra no puedes entrar a la Vida Eterna. Entiendes 

que hay una dimensión de esa batalla en que ahora está rodeando al hombre, y la pregunta 

es ¿quién va a ganar? ¿será Dios por la Batalla de tu alma, o el diablo y llevarte al infierno?  

Es una seria batalla. Es la batalla por las almas de los hombres, la luz y la oscuridad luchando 

en la más grande guerra, y esta es la dimensión que toma en la vida del creyente. Por eso es 

que cuando miras a la iglesia de hoy son mayormente mundanos. En otras palabras, 

disfrutando la vida en esta tierra, y cuando miras a la iglesia de hoy, Incluso el evangelio; ha 

construido un evangelio que le sirve a ellos en la tierra, y los enfoca en las cosas de la Tierra, 

las comodidades de esta tierra. Es el evangelio que ellos han forjado para sí mismos, para 

darles comodidades en esta tierra. Y sin embargo el Señor está diciendo que el que no 

aborrece su propia vida en esta tierra no puede alcanzar la Vida Eterna no puedo obtenerla.  

Y ve que esa batalla ahora, cuando la familia está más alta que Jesús, cuando a veces dicen 

no puedo ir a la iglesia porque mi esposa no quiere ir a la iglesia, no puedo llegar a la iglesia 

porque mi esposo no le gusta esa iglesia. Él Señor dice que bajo esas circunstancias Jesús 

tiene siempre que ser primero. Yo estoy hablando sobre la resistencia que el diablo ha 

lanzado sobre la agenda de Dios en la vida del hombre, y esa resistencia a veces es muy 

sutil muy escondida, cuando alguien dice, No, yo tengo un trabajo muy ocupado, no puedo 

llegar al estudio bíblico o adorar porque yo soy un doctor o un abogado, un cirujano no puedo 



 

 

llegar al estudio bíblico bajo tales circunstancias. Escoge a Jesús sobre tu trabajo. Ese es el 

diablo lanzando una resistencia de una manera escondida, pero siempre tienes que escoger a 

Jesús incluso antes que el trabajo. Que cuando tu esposo te dice que, si tú escoges a Jesús 

tú no vas a estar en esta casa, en esas circunstancias escoge a Jesús. Si tu esposa te dice 

que sí tú escoges a Jesús nuestro matrimonio se terminó, se espera que escojas a Jesús, que 

él sea tu prioridad. 

Jesús estaba definiendo a la Iglesia que va a entrar al Reino de Dios. “Donde yo esté tú también 

puedas estar”. 

 

Juan 14:3[RVR] Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, 

para que donde yo estoy, vosotros también estéis. 

 

Jesús quiere que los verdaderamente fieles lleguen al cielo. Entonces Jesús está diciendo que 

tienes que amarlo como número uno en tu vida incluso más de lo que amas tu propia vida a 

tal punto que ni siquiera temes morir.  

 

Hechos 20:24[RVR] Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí 

mismo, con tal que acabé mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, 

para dar testimonio del evangelio de la gracia de Dios. 

 

Él está diciendo que está es la definición del creyente cristiano, qué este que debe ser tu 

narrativo como cristiano, que debido a la enormidad de la Salvación de la Gracia que nos dio 

muriendo en la cruz, saliendo de eso tenemos que considerar (que nuestra vida) cómo que no 

vale nada para nosotros. 

 

Versículo17 Enviando, pues, desde Mileto a Éfeso, hizo llamar a los ancianos de la iglesia. 

Pablo estaba cruzando, Significando que él había levantado Iglesias y pastores, pero debido 

al tiempo él quería llegar a Jerusalén para la fiesta, llamó a todos a Mileto, para que él pudiera 

darles a ellos las instrucciones finales a los pastores y ancianos que levantó en Éfeso y cuando 

llegó dijo: 

 

Versículo19 Sirviendo al Señor con toda humildad, y con muchas lágrimas, y pruebas que me 

han venido por las asechanzas de los judíos. 

 



 

 

Versículo 20-23 y cómo nada que fuese útil he rehuido de anunciaros y enseñaros, 

públicamente y por las casas, testificando a judíos y a gentiles acerca del arrepentimiento para 

con Dios, y de la fe en nuestro Señor Jesucristo. Ahora, he aquí, ligado yo en espíritu, voy a 

Jerusalén, sin saber lo que allá me ha de acontecer; salvo que el Espíritu Santo por todas las 

ciudades me da testimonio, diciendo que me esperan prisiones y tribulaciones. 

 

Él empezó refiriendo que el testificó. En otras palabras, cuando tú prédicas el evangelio tienes 

que darlo como algo que has experimentado, estar consciente, puedes tomar la Biblia como 

un juramento y dices que estás listo para pararte con este testimonio hasta mi muerte. Que 

cuando prédicas el evangelio tenemos que testificar algo que conocemos. Nunca podemos 

testificar de algo que no conocemos.  

Habla sobre la Gracia de Dios y habla sobre el Arrepentimiento. En otras palabras, está 

resumiendo que cuando él estaba entre ellos, les testificó y les predicó a ellos que el hombre 

es un pecador, Dios es Santo y separado del hombre pecaminoso y el cielo donde el siervo de 

Dios está, es un lugar santo y separado de la decadencia pecaminosa del hombre, y que el 

pecado del hombre lo ha separado de Dios. Entonces habla sobre el Arrepentimiento y la 

Gracia significado que Jesús llegó a la Cruz. Aquellos que creyeron, que tienen fe, Él les dio 

una vía para que se vuelvan a reconectar con Jesús por medio del Arrepentimiento, y ahora 

puede dirigirse al cielo y la Cruz de Jesús debido al Arrepentimiento, en el cielo que no merecía, 

puede habitar e irse; ese es el resumen que él predicó. Entonces le dijo que iba a Jerusalén 

que no lo iban a ver porque el Espíritu de Dios estaba diciendo que en Jerusalén lo estaban 

esperando para echarle a la cárcel y cuando dijo eso estaban muy asombrados, por eso es 

que él en versículo 24 dice que no consideró que su vida tuviera algún valor. ¿Acaso eso es 

lo que la iglesia de hoy Dice?  

 

Gálatas 2:20[RVR] Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo 

en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se 

entregó a sí mismo por mí. 

 

Yo prefiero morir y estar con Cristo.  

Cuando llegó ese momento los jóvenes que fueron llevados a Babilonia, había una amenaza 

hacia su fe, que en Daniel 1 es característico de personas que adoran a Yahweh, cuando 

acaban de llegar son refugiados, son prisioneros de guerra, están en cautiverio, son esclavos. 

El rey le prescribió una dieta: el vino, las carnes, para que puedan crecer bien. Cuando llegaron 

ahí, ellos dijeron: “No, esto es un asunto adoración, no vamos a contaminarnos con esa 

comida, no se van a profanar. Si va a afectar mi relación entre Jesús y yo no voy a comer esa 

comida, prefiero morir, mejor nos matan” y ellos prevalecieron.  Jesús peleó por ellos, y se les 

permitió comer sólo vegetales y agua. 



 

 

Daniel 2 Yahweh le dijo el sueño, la interpretación, prevalecieron nuevamente Yahweh peleó 

por ellos. Daniel 3 Está diciendo, que llegó el momento cuando las cosas se pone difícil y la 

estatua ha sido levantada, y todos están adorando a la estatua. Los muchachos hebreos ellos 

dijeron: No. 

 

Daniel 3:16-18[RVR] Sadrac, Mesac y Abed-nego respondieron al rey Nabucodonosor, 

diciendo: No es necesario que te respondamos sobre este asunto, He aquí nuestro Dios a 

quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librará, 

Y si no, sepas, oh rey, que no serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos la estatua que 

has levantado. 

 

En otras palabras, escuchamos que dices quién lo va a librar de tu mano, y ahora te decimos 

que hay un creador, Dios en el cielo, su nombre es Elohim, el Shaddai, Jehová Rophe, el 

comandante de los Ejércitos, Jehová él nos va a librar, pero Incluso si él no lo hace queremos 

que sepas que no vamos a servir a sus dioses, no vamos adorar esa imagen de oro que has 

establecido.  

Está diciendo el que ama su vida en esta tierra no verá el Reino de la Eternidad, pero el que 

aborrece la vida en este mundo van a recibir Vida Eterna, considerando que Yahweh ha dado 

su propio hijo, Jesús el Rey de la Gloria, Dios el mismo Hijo para morir por nosotros en la Cruz 

del Calvario, sepultado en una tumba prestada, en el tercer día resucitó, y el velo fue roto. 

Yo me pararé con el Señor le dijeron a Nabucodonosor. Su Majestad no necesitamos estar 

discutiendo por este asunto, cuando se trata del asunto adoración nosotros adoramos a Jehová 

Elohim. El rey se llenó de ira contra los tres jóvenes y su actitud hacia ellos cambio, y ordenó 

que aumentarán el fuego de ese horno 7 veces más, y después lo próximo, los lanzaron allá 

dentro, cuando el rey miro dijo: que es esto que estoy viendo, acaso no echamos a tres 

personas…. Salgan, ellos salen. Sólo el Dios de Israel es un Dios verdadero porque él puede 

liberar a la gente del fuego del infierno para que entren al Reino de la Gloria. Sólo él es el Dios 

Digno para ser Adorado, si él puede servir a la gente, si los puede salvar de un horno más 

caliente. Si puede enviar a su Ángel para liberarlos del fuego del infierno, y darles una salvación 

tan grande, que ahora consideran sus vidas con valor a cero; entonces lo llevan al reino de la 

Gloria. Es un tizón ardiente que fue arrebatado del fuego, sólo el Dios de los hebreos, sólo el 

Dios de Israel, Él es Digno de ser Adorado, tenemos que pararnos con él, no importando nada, 

hay un reto enfrente, nada más importa. 

Luego el Capítulo 6, ellos decretaron que el rey debía ser adorado 30 días, este es ahora la 

ley persa que no puede ser cambiada. Y dijeron que el que no lo haga es lanzado a los leones. 

Lo lanzaron al foso de los leones. Ese Dios que tú adoras continuamente te has salvado de 

los leones. Él dice: “majestad el Dios a quien yo sirvo, el Dios de los hebreos, su nombre es 

Elohim, Él envío su Ángel que cerró la boca de los leones”.  



 

 

Entonces el Señor lo salvó. El Señor está diciendo a esta generación, a esta iglesia, de la 

manera que amas tanto tu vida a diario, ellos delicadamente mantienen su propia vida, pero lo 

que se debe considerar es nuestra vida como nada.  

Está diciendo aquellos que entran al reino de Dios, si viviera su vida aquí en la tierra, si lo que 

yo hablo aquí en la tierra, vas a descubrir que ellos aborrecen su vida en la tierra. Sus almas 

están bajo tormento, cuando ellos miran el pecado en este mundo están quebrantados a diario, 

cuando miran la maldad, la pandemia de la maldad.  

Jesús definió su iglesia la que lo sigue al reino de los Cielos. Y Él dice que si alguien me sirve 

tiene que seguirme, si alguien es mi siervo él debe ser mi seguidor. Y para seguir a Jesús es 

seguir el ejemplo que él nos dejó cuando estuvo sobre la Tierra. Jesús considero su vida como 

nada, a tal punto que él ofrece su vida como sacrificio para servir a Dios. No consideró su vida 

muy valiosa con tal de obedecerle a Dios. 

 

Primero tiene que estimar el costo de seguir, no considero tan valiosa mi vida como ustedes 

lo hacen, y dijo: “él que es mi siervo me debe seguir, para que donde yo esté”. Esto recuerda 

que el Mesías es una parte divina en el Cielo, y la parte humana estaba aquí.  

Cuando el Señor me mostró de la manera como Jesús fue crucificado, la pregunta es ¿Cuál 

fue el verdadero costo de la Cruz? ¿Cuál fue el verdadero costo de redimir al hombre del 

pecado? ¿Será cierto que por primera vez la Trinidad tuvo que separar? Y esa noche Dios el 

Padre me respondió, LA TRINIDAD NUNCA SE DIVIDIÓ, SIEMPRE SE MANTUVO COMO 

TRINIDAD. ENTONCES, su naturaleza humana bajo aquí para cumplir su misión y su 

naturaleza Espiritual o Divina estaba arriba, y vivió una vida Santa para avanzar la Agenda del 

Padre, para Obedecer totalmente al Padre, ¿acaso esta iglesia de este día, vive una vida de 

sacrificio? 

 

Filipenses1:21-26[RVR] Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia, Mas si el 

vivir en la carne resulta para mí en beneficio de la obra, no sé entonces qué escoger, Porque 

de ambas cosas estoy puesto en estrecho, teniendo deseo de partir y estar con Cristo, lo cual 

es muchísimo mejor; pero quedar en la carne es más necesario por causa de vosotros, Y 

confiado en esto, sé que quedaré, que aún permaneceré con todos vosotros, para vuestro 

provecho y gozo de la fe, para que abunde vuestra gloria de mí en Cristo Jesús por mi 

presencia otra vez entre vosotros. 

 

Cuántos de ustedes pueden decir qué que ustedes prefieren vivir ahora para estar con Cristo, 

que continuar viviendo una gran prueba para los cristianos de hoy, para poder saber si vas a 

poder lograr entrar al reino de DIOS, pero los cristianos de hoy ni siquiera piensan en el Reino 

de Dios, ni siquiera quieren irse de esta tierra. Si le preguntas a la iglesia de hoy que use esto 

para vivir su vida en Cristo, en vez de eso en la iglesia actual, pastores van a la iglesia para 



 

 

hacerse ricos, para acumular las cosas del mundo. Que ellos vivan en riquezas en esta vida, 

muchas propiedades, la bolsa de valores. Él está diciendo en este punto, qué Él que es su 

verdadero seguidor, están desconectados de esta vida, en esta vida se siente más como el 

infierno, si considera La nueva Jerusalén, la ciudad de Dios, que no tiene hospitales, el lugar 

de los justos donde no hay funerarias. 

 

Filipenses 3:7-9[RVR] Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como 

pérdida por amor de Cristo Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la 

excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, 

y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, 

que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe. 

 

Si consideras esa Ciudad donde no habrán lágrimas para manchar las calles, donde no hay 

toque de estado debido al Coronavirus, no hay especialista en oncología, no hay morgue, o 

muerte, no hay corte para el divorcio, no hay clínicas de aborto; si consideras la nueva 

Jerusalén, el esplendor de Dios, esta tierra es el infierno. Allí no hay tristeza, no hay dolor, no 

hay llanto, no hay mañana, esa ciudad de Oro de Dios, entonces ese también será tu narrativa, 

que todo esto en la tierra es como excremento. Entiendes Cómo Jesús definió la iglesia que 

iba a entrar al cielo. Inmediatamente todos necesitan entrar a un arrepentimiento global, ellos 

aprenden como no estar cómodos en la tierra. 

 

Versículo 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al 

Salvador, al Señor Jesucristo. 

Esta iglesia de hoy actúa cómo que no quieren que Jesús regrese 

 

2corintios 5:1-10[RVR] Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este tabernáculo, 

se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos, 

y por esto también gemimos, deseando ser revestidos de aquella nuestra habitación celestial; 

pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos, Porque asimismo los que estamos en 

este tabernáculo gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser desnudados, sino 

revestidos, para que lo mortal sea absorbido por la vida, Mas el que nos hizo para esto mismo 

es Dios, quien nos ha dado las arras del Espíritu, Así que vivimos confiados siempre, y 

sabiendo que entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor, (porque por 

fe andamos, no por vista); pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y 

presentes al Señor, Por tanto procuramos también, o ausentes o presentes, serle agradables, 

Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que 

cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo. 

 



 

 

Mateo 8:18-29[RVR] Viéndose Jesús rodeado de mucha gente, mandó pasar al otro lado, Y 

vino un escriba y le dijo: Maestro, te seguiré adondequiera que vayas, Jesús le dijo: Las zorras 

tienen guaridas, y las aves del cielo nidos; más el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar 

su cabeza, Otro de sus discípulos le dijo: Señor, permíteme que vaya primero y entierre a mi 

padre, Jesús le dijo: Sígueme; deja que los muertos entierren a sus muertos, y entrando él en 

la barca, sus discípulos le siguieron, y he aquí que se levantó en el mar una tempestad tan 

grande que las olas cubrían la barca; pero él dormía, y vinieron sus discípulos y le despertaron, 

diciendo: !!Señor, sálvanos, que perecemos!, El les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca 

fe? Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande bonanza, Y los 

hombres se maravillaron, diciendo: ¿Qué hombre es éste, que aun los vientos y el mar le 

obedecen?, Cuando llegó a la otra orilla, a la tierra de los gadarenos, vinieron a su encuentro 

dos endemoniados que salían de los sepulcros, feroces en gran manera, tanto que nadie podía 

pasar por aquel camino. Y clamaron diciendo: ¿Qué tienes con nosotros, Jesús, Hijo de Dios? 

¿Has venido acá para atormentarnos antes de tiempo? 

➢ Recuerda unas grandes multitudes siguieron a Jesús.  

 

Juan 12:20[RVR] Había ciertos griegos entre los que habían subido a adorar en la fiesta. 

Lucas 14:25[RVR] Grandes multitudes iban con él; y volviéndose, les dijo. 

 

Y saben cómo los hombres aman las cosas gratis, Ciegos estaban siendo sanados, sordos 

escuchaban, entonces una gran multitud le seguía, ellos amaban todo eso de repente, él se 

volvió a ellos y les dijo: ustedes están conscientes que hay un costo por seguirme a mí, que 

para que ustedes puedan ser mis seguidores tienen que aborrecer su vida en esta tierra. 

 

Versículo 26 Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y mujer, e hijos, y 

hermanos, y hermanas, y aun también su propia vida, no puede ser mi discípulo. 

 

Ahora mismo la Iglesia de Cristo global, viajando con él ahora están disfrutando sus 

declaraciones, aman sus milagros cuando ocurren en Kenia, cuando ven las (colisión) Estrellas 

de Neutrones. Ahora mismo entras a la iglesia ves como pastores usan el Nombre de Jesús 

para adquirir un poco de pan, estás multitudes están viajando con Jesús, dicen yo amo a Jesús, 

Soy nacido de nuevo, pero ¿estás consciente qué hay una diferencia de ir con Jesús, así como 

las multitudes y otra diferencia el seguir a Jesús? 

Para uno ser un seguidor de Jesús hay un precio que hay que pagar. Hay muchos que hoy 

están viajando con Jesús pero que no son seguidores, porque si quieres ser seguidor 

abandona esposo, esposa, hijos, y sigue a Jesús.  



 

 

Cuando Jesús los fue a llamar al mar de Galilea, ellos abandonaron dos barcas llenas de 

peces. Esto ilustra la desconexión que Jesús hace, nos desconecta del mundo, moverse las 

multitudes con Jesús es que se mueve en esa misma dirección, pero para ser un seguidor 

requiere compromiso, quieres aprender a conocer cómo  vivir, cómo él vivió en la tierra. ¿Estás 

consciente que Jesús está llamando hoy para que seamos seguidores de él. ¿Estás consciente 

que, para hacer en un seguidor de Cristo, siempre quieres ser como él, seguir sus pasos? 

 

Mateo 10:34:39[RVR] No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para 

traer paz, sino espada, Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, 

a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; y los enemigos del hombre serán los 

de su casa, El que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; el que ama a hijo 

o hija más que a mí, no es digno de mí; y el que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es 

digno de mí,  El que halla su vida, la perderá; y el que pierde su vida por causa de mí, la hallará. 

 

¿Están conscientes que cuando Jesús llegó, él llegó a mostrarnos el camino que nos lleva la 

vida eterna? Y está preguntando la iglesia de hoy sí está verdaderamente siguiendo a Jesús, 

si están dispuestos a seguir.  

Dice que cuando uno es salvo hay cambios visibles en sus vidas. No crean que el Señor está 

diciendo que tiene que trabajar para ganar el reino de Dios, él está diciendo que cuando tú te 

arrepientes y recibes a Jesús tú eres nacido de nuevo, pero desde ese punto en adelante 

verdaderamente ocurre una regeneración en ti, la nueva vida toma el control, el viejo hombre 

ha sido crucificado y de repente todos estos atributos sobre lo que hemos hablado empiezan 

a surgir de tu vida. En otras palabras, definiendo la elección de Dios sobre ti, el afecto de Dios 

sobre ti, y abre tus ojos para que puedas ver la verdad y seguirla en toda dirección. Que cuando 

tú puedas oler la fragancia del cielo, entonces nada más en la tierra te va a importar, te va a 

parecer basura. Que cuando miras a la Tierra después de haberte dado cuenta del esplendor 

del Reino de Dios, entonces la tierra parecerá más como el infierno y verdaderamente esto es 

lo más cerca que tú vas a estar al cielo, para aquellos que van a entrar. 

 

Juan 12:25[RVR] El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, 

para vida eterna la guardará. 

 

La iglesia de hoy vive como los ateos, como los enemigos de Dios, de la manera que se visten, 

de la manera que hablan, por medio de cómo viven, como aquellos que no conocen a Jesús. 

Cuando miras a la iglesia moderna tú ves que han hecho todo como enemigos de Dios. Pero 

el Señor está diciendo a su iglesia que no puedes vivir aquí en la tierra como un enemigo de 

Dios, y después de eso esperar entrar a reino de Dios en el cielo. Que tú estás supuesto a ser 

cristiano.  



 

 

ORACIÓN PARA RECIBIR A JESÚS:  

Poderoso Señor Jesús, yo me arrepiento totalmente esta noche y me rindo totalmente en tus 

manos hábiles, Y te pido que me formes de nuevo cambies mi corazón, me moldees, cambia 

mi sistema de valor pon una importancia sobre el reino de Dios en mi corazón. Desconéctame 

de la vida en esta tierra y enfocarme en el reino de la Gloria. Crea en mi corazón, un amor más 

grande por ti, causa que yo sea un seguidor de Jesús. Yo te recibo hoy en mi corazón como 

mi señor y mi salvador. En el poderoso nombre de Jesús, esta noche Soy nacido de nuevo; 

amén. 
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